



## Accueil des élèves de 6ème, 5ème et ULIS au collège Pierre Mendès France à partir du mardi 2 juin

publié le 25/05/2020

### Descriptif :

Nous vous informons qu'à partir du mardi 2 juin, les élèves de 6ème, de 5ème et d'ULIS seront accueillis au collège, dans le strict respect du protocole sanitaire, sur la base du volontariat, en demi-groupes classes et en semaines alternées (semaine 1 ou semaine 2).

Une information précisant l'organisation retenue sera transmise par mail aux familles concernées de 6ème et 5ème. Pour les niveaux 4ème et 3ème, l'enseignement à distance se poursuit.



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**